
USB6 
 
Die USB-Bordsteckdose (max. 2,1A) setzt die Eingangsspannung 
von 12V auf USB-Standard 5V um. 
Das Gehäuse (Schutzart IPX3) mit 1,2 m Anschlussleitung und  
Batteriekabelschuhen erlaubt den flexiblen Einbau am Lenker- oder 
Rohrgestänge mit Kabelbindern. Anders als bei vergleichbaren 
Steckdosen ist ein Federklappdeckel montiert, der nach Gebrauch 
automatisch verschließt und im Fahrbetrieb nicht lose im Fahrtwind 
flattert, sondern am eingesteckten USB-Stecker anliegt. 
Der integrierte On/Off-Schalter bietet die Abschaltung der USB-Dose 
nach Gebrauch und verhindert so den permanenten Stromverbrauch. 
Quittiert wird der Einschaltzustand mit der integrierten Betriebs-LED.   
 
Optionales Zubehör: Mit der schmalen Schraubhalterung ZAH kann 
die Steckdose am Gestänge oder Lenker (22-28 mm) auch 
komfortabel ohne Kabelbinder montiert werden.   
 
- Mit automatischem Federklappdeckel 
- Flexibler Einbau durch 1,2 m Kabellänge    
- Mit integriertem Schalter und LED-Anzeige 
- Sicherung und Halter im Lieferumfang 
- Optionale Schraubhalterung ZAH erhältlich 

 
 

 
The specially designed USB socket (max. 2,1A) sets the input 
voltage from 12V to 5V USB standard. The housing (IPX3) with 1.2 m 
cable with battery terminals and fuse allows flexible mounting on the 
handlebars or tubing string with cable ties.  
A special feature is the comfortable spring cover. The integrated 
switch On/Off prevents continuous power consumption of the socket, 
which is indicated by a operation LED.   
 
Optional accessory: ZAH is developed for socket mounting without 
cable ties with a slim screw holder for tubing string and handlebars 
22-28 mm. 
 
- Automatic spring cover 
- Flexible mounting with 1,2 m cable    
- With On/Off switch and LED 
- Fuse and fuse holder included 
- Optional bracket ZAH available  

 
  
 
 

Abmessungen / Dimensions  
L / B / H: 60 x 42 x 38 mm  
Kabel/ Cable:  1200 mm 
Kabelschuh/ Ring connector:  6 mm 

 


